

八代中学校だより

山桜

R3.6.30

No.3

中総体大会関連

6月3日(木)に中総体激励会が行われました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、応援を含めた生徒や保護者の参加もほぼない等、例年にならない大会でした。今回も人数制限等ありますが、3年生にとっては最後の大会となるため、各部とも試合への意気込みがみられました。激励会では、ステージ上で各部活動からの決意表明があった後に、選手を代表して女子ソフトテニス部主将の前野心和さん(3年)が力強く選手宣誓を行いました。



大会結果については、水泳競技では、花井翼くん(3年)が1500M自由形で2位、200M自由形で5位入賞となり、県大会出場を決めました。男子バレー部は日向学院中、女子バレー部は清武中とそれぞれ対戦し惜敗でした。女子ソフトテニス部は個人戦は前野・木村ペアと古城・伏田ペアが2回戦進出(惜敗)と健闘しました。7月1日(木)は団体戦が行われます。



総合的な学習の時間

1年生 職業講話

11日(木)に京屋酒造の渡邊眞一郎氏を招いて講話を頂きました。会社としてのSDGsの取組や、よりよい未来のため、どう考えて行動すれば等、貴重なお話しでした。



2年生 職場体験学習

23日

(水)より3日間、職場体験学習がありました。各事業所のご協力により充実した内容で、働くことの厳しさや意義を学べた体験となりました。



3年生 介護福祉体験

6月11日、18日(金)

に、介護福祉体験学習がありました。担当職員の方々の説明後に、アイマスクや車いすを利用して歩行する等、障がいのある方々へ寄り添う気持ちをもつことを改めて意識した時間となりました。



生徒総会の様子



6月3日(木)に行われた生徒総会では、議長の児玉直樹さんと有村小桜さんを中心に協議を行いました。今年度は「SNSの人に對して正しい言葉遣いをする事」について議論しました。積極的に話し合い、発表することができました。学級討議内での学校への要望は、体育館のドアの修理等が出され、早急に対応しました。また、女子のストラックスについては、今後、認める方向で調整中です。(詳細は後日文書配布予定です。)

プール掃除

23日(火)の体育の時間に、各学年ごとのプール清掃を実施しました。トイレ等も含めて一生懸命に清掃してくれました。7月いっぱいには水泳の授業となります。



トイレ改修工事

国富町内の小中学校におけるトイレの洋式改修工事が6月11日(金)から始まりました。本校での改修に係る工程は3期に分けて行われます。

まずは、体育館トイレと屋外トイレからです。その後、夏休み中に教室棟の改修を行います。最後にプール横トイレで完了となります。生徒たちへの負担がないよう、期間中は仮設トイレ(12基)を設置いたします。

あいさつ運動

昨年度は、新型コロナウイルス感染防止対策のためなかなか実施できませんでした。今年度は、生徒会を中心に、可能な範囲で行っているところです。朝のあいさつ運動では、道行く小学生だけではなく、地域や運転中の方々等へ大きな声で元気よくあいさつしていました。



タブレット学習会

6月30日(水)に、全校生徒を対象にタブレット学習会を行いました。

国富町からは、生徒及び教職員全員にタブレットが配布されており、今後の授業等で積極的に活用していく予定です。今回は生徒たちが使用する際のルールを学んだり実際に写真機能を使つての謎解きに挑戦する等、有意義な時間となったようでした。タブレットを活用することで問題解決的な授業を展開し、個に応じた指導・支援を行つてまいります。

7月の予定

- 7月1日：愛のひと声あいさつ運動
中総体(女子テニス：団体戦)
- 2日：特別校時 参観日 漢字検定
- 5日：小中合同あいさつ運動
- 6日：ALT来校(②③④)
- 7日：容儀検査 ビブリオバトル⑤
- 8日：自転車点検
- 10日(土)：数学検定
- 13日：特別校時 結団式
ALT来校(②③④)
- 16日：県大会(18日 水泳競技)
- 20日：大掃除 ALT来校(③④⑤)
- 21日：一学期終業式
- 26日：三者面談(8月6日)



